

Témoignage de Clotilde, bénévole pour SOLIDARITÉ

☪ Pourquoi vous êtes-vous engagée au sein de SOLIDARITÉ?

« Travaillant à temps partiel, je disposais de temps libre que je souhaitais mettre à disposition d'une association. J'ai donc recherché une mission de bénévolat qui pouvait me stimuler et me faire apprendre de nouvelles choses.

J'ai alors trouvé l'annonce de SOLIDARITÉ, je me suis rendue à la réunion d'accueil et j'ai tout de suite remarqué le sérieux, l'implication de l'association et leur volonté de mettre en place un véritable échange avec le bénévole. »

☪ Quelle sont vos expériences et vos missions en tant que bénévole au sein de SOLIDARITÉ?

« J'ai d'abord rejoint le groupe "traduction" et je me suis occupée des traductions en espagnol des projets de SOLIDARITÉ présentés sur leur site Internet. Actuellement, je continue toujours cette mission, mais j'ai aussi eu l'opportunité de commencer à m'occuper d'une mission de soutien dans la recherche de financements pour le projet "Un Bibliobus pour Cochabamba", mené par un partenaire bolivien de l'association. »

☪ Quelles sont les compétences requises pour être bénévole selon vous?

« A mon avis, il n'y a pas de compétences requises pour être bénévole. Il faut juste disposer de qualités comme l'envie de s'impliquer, la bonne volonté et la disponibilité. Avoir des compétences, par exemple en matière de coopération, peut être un "plus". »

☪ Que vous a apporté l'association SOLIDARITÉ? Humainement et professionnellement?

« Humainement j'essaie d'apporter mon engagement, ma bonne volonté et mon enthousiasme. Comme j'ai déjà eu quelques expériences dans le domaine des ONG, j'ai aussi pu apporter aussi quelques petites connaissances en matière de coopération et d'éducation au développement, ainsi que mes connaissances dans les langues étrangères. »